
Écouter les encouragements  - Rabbin Haïm Torjman 
 
 
Il n'y a pas de DÉSESPOIR Il n'y a que des DES ESPOIRS.  

La sidra nous donne une leçon magistrale. 

En effet nous avons 10 explorateurs qui décourage le peuple, tandis que deux d'entre eux font un 

rapport positif de cette exploration.  

Le peuple démoralisé peuple cette nuit : le 9 Av date qui restera de triste mémoire pour le peuple 

juif.  

De plus la génération du désert tout au moins ceux qui avaient plus de 20 ans au moment de cette 

faute vont  mourir pendant ces 40 ans d'errance.  

Il nous faut toujours écouter ceux qui sont positifs, ceux dont la sinistrose ne les affectent pas. 

Nous voulons illustration nos propos à travers une parabole : 

Un jour une horde de grenouilles cheminent sur une route et voici que deux d'entre elles tombent 

dans un immense trou 

Voici que certaines crient aux autres vous n'avez aucune chance de vous en sortir. 

Mais celle qui étaient dans cette n'avaient pas l'intention de se laisser mourir.  

L'une abandonna et mourut tandis que l'autre après de nombreuses tentatives a fait un saut 

spectaculaire et a rejoint ses camarades.  

La grenouille leur expliqua par le langage des signes qu'elle était sourde et pensait ainsi que 

c'étaient des cris d'encouragement.  

Savez-vous que םדא  Homme  

Son anagramme c'est דאמ  beaucoup.  

Oui on toujours capable du bien et du meilleur  

Ne jamais baisser les bras nous donnera la force de continuer notre vocation de vie.  

Courage,  Courage... 


